

僕が、ミャンマーで楽しかったランキングベスト2を書きます。

ベスト2は、ひまわりの種。まず、ひまわりの種は外側をなめるとしょっぱくておいしいけど、外側は食べられません。中身はハムスターが食べるひまわりの種です。なぜぼくが、ひまわりの種にはまったかという、村の歓迎パーティーに行ったとき、最初食べてみました。最初はおいしくないと思ったけれど、食べてみたらとてもおいしかったので、もう今はお店でひまわりの種を買うくらいとても好きになりました。

ベスト1は、インレー湖のボートです。なぜ、インレー湖のボートが好きになったかという、まずボートで、やさしいお兄さんが、夕日が見える湖の場所まで連れて行ってくれたからです。ミャンマーは日本と違って、夕日がトマトみたいに真っ赤でちゃんと大きい夕日が見れるから、インレー湖が気に入りました。インレー湖では、帰りのボートで、せきどめの間にはさまってしまった時に、ボートをこいでる人たちが、いっぱい集まり、話し合い、せき止めでひっかかった原因をさぐり、竹を抜いてみんなで押してくれました。共に助け合うことは本当にえらいと思いました。

一番心に残ったことはマインタウツ村の子供達とゴミ拾いをしたことです。気づいたことは、ゴミがいっぱいありすぎて、拾うのが大変だったことです。ゴミ処理場でも、ゴミがいっぱい落ちていました。僕は、ミャンマー人と日本人で協力して、もっと仲良くなり、ゴミ拾いの活動をもっと始めるといいと考えました。

ミャンマーの国ではもっとゴミを拾えば、もっと清潔な国になると思います。

ぼくは、ミャンマーが好きになったので、またミャンマーに行き、ミャンマー人の友だちと一緒にゴミ拾いや活動をやり、もっと清潔な国にしたいです。